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Compte rendu de la réunion mensuelle du 24 octobre 2024 

Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite   

 
 

Richard PRUDHON, Président du CIQ Sainte Marguerite Village, ouvre la séance en 

souhaitant la bienvenue aux nombreux participants. Il remercie de leur présence, 

Monsieur le Député de la 6ème circonscription Olivier FAYSSAT, Madame Eléonore BEZ, 

Conseillère Municipale, Madame Martine BRETON, Présidente du Conseil Syndical 

Square Jean Bouin. 

 Richard Prudhon retrace brièvement la situation du Boulevard Urbain Sud (BUS) 

créant de façon exponentielle des embouteillages permanents dans nos quartiers. 

Nous attendons avec impatience, au minima, la réalisation du sens giratoire 

prévu. 

 

 Concernant la propreté, il constate une plus grande régularité des jours de 

ramassage des ordures ménagères et des bacs jaunes. 

 

 Sur la sécurité, il confirme que tous les faits qui lui sont rapportés sont remontés 

par les représentants du CIQ auprès du groupe de travail (GPO) de la Police 

Nationale. 

 

 Le Président donne la parole aux participants. Plusieurs points sont soulevés : 

 

Sur la propreté : les jours de collecte ayant diminué, le volume des containeurs 

étant insuffisant, le surplus est déposé devant les bacs. 

Sur la nouvelle trame circulatoire induite par la réalisation des travaux du       

tramway, les riverains s’inquiètent de la perte de places de stationnement et des 

sens de circulation. 

Le Président rappelle ce qui a été dit lors de réunions précédentes, notamment les 

consultations organisées à l’origine du projet. 
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Malgré ces explications, les riverains objectent que depuis, beaucoup de choses ont 

changé (le nombre de voitures, les pistes cyclables et les constructions). 

Un participant suggère d’avoir une présentation du plan définitif de circulation 

pour le comprendre dans on ensemble et faire examiner les ajustements en 

considérant les inquiétudes des riverains. 

Les représentants de la copropriété Résidence Jean Bouin expriment leur souhait 

d’aménager des places de stationnement avec des fermetures susceptibles 

d’empêcher le cheminement sur cette artère majeure ; Ils disent avoir écrit à 

Monsieur Guil DARMON sans avoir obtenu de réponse. 

Il leur est conseillé de s’adresser au service de l’Urbanisme et à la Métropole 

gestionnaire de la voierie, avec un projet précis sur leurs intentions pour en 

connaître la faisabilité. 

Certains riverains déplorent les conséquences des travaux sur le ruissellement des 

eaux pluviales peu ou pas absorbées par les avaloirs et causant des remontées 

d’eau dans leurs locaux. 

Monsieur Jean-Pierre SORANO commente la demande d’expulsion obtenue à 

l’encontre d’occupants du Charles Péguy ; le dossier serait en attente sur « le 

bureau » du Préfet. 

Monsieur Olivier FAYSSAT en prend note et indique qu’il adressera une demande 

d’intervention en ce sens auprès du Préfet. 

Les participants souhaiteraient que les décorations de Noël soient installées dans 

le quartier pour lui donner un « air de fête ». Ils déplorent la réduction progressive 

et à présent totale de ces illuminations. 

Le CIQ contactera la Mairie d’arrondissement sur ce point. 

 Le bureau du CIQ a pris bonne note de toutes ces remarques et doléances. Celles-

ci seront remontées auprès des élus concernés. 

Afin de constater ces différents problèmes sur le terrain, une visite du quartier est 

organisée le mardi 12 novembre. Le départ est prévu Place de l’Eglise à 9 H. 

 

 Les sujets de discussion étant épuisés, le Président lève la séance à 19 h 30. 

Il remercie les participants et les élus pour ces échanges. 

La prochaine réunion est prévue le JEUDI 28 NOVEMBRE 2024 à 18 H. 

 

Le Secrétaire,     Le Président, 

Jean-Pierre GARCIA    Richard PRUDHON 


